

春から少しづつ夏に向かうこの時期、皆様いかがお過ごしでしょうか。梅雨時期の直前であり、気温も安定しているようで随分と過ごしやすくなっているようです。そんな天候の中、五月に皆様と一緒に一緒に植えました田植えの苗も、鮮やかな緑を水面に映しています。

YEG  
通信

来る場を、今後とも有効に活用していくたら、そう考えております。

（土）・八日（日）の両日に、コモタウンビオ21特設スペースにおいて開催されました「新発田うまいもの市」へ、雑煮合戦のPRとして第四回雑煮合戦優勝雑煮を販売いたしました。



第四回  
城下町しばた  
全国雑煮合戦  
優勝雑煮

さすがに五回ともなると、既にご存知の方や今回も参加しますよと言つた温かい言葉が数多く聞かれ、つくづく様々な方面的の協力があつてか

らこそ締結合戦が成り立つてゐるなど、感動いた一面もありました。

当日はお天気も良く、大勢のお客様が来場され、もち焼きが間に合わない等のご迷惑をお掛け致しましたが、盛況のうちに販売予定数を売り切る事ができました。

青い空と緑の草木……本当に気持ちの良い季節になりました。

次回開催の第五回雑煮合戦では前回よりも多い県外出店者様を募集し、全国雑煮合戦という名に少しでも近づける様に各方面へのアプローチを進めておりますが、この様な県外での出店依頼の出

今回は第四回優勝「しばたもちもち会」様の販売をお手伝いさせて頂きつつ、米場されたお客様に次回の案内などさせて頂く事で、より多くのお客様に新発田の味をPRできたと思います。

当日はお天気も良く大勢のお客様が来場され、もち焼きが間に合わない等のご迷惑をお掛け致しましたが、盛況のうちに販売予定数を売り切る事ができました。

ましたが、八日は、2時過ぎに完売。買つていただいた方々、どうもありがとうございました。

六月十一日 県連の講習会及び会議で、燕の地へ。会議後懇親会参加し深夜に帰宅。

勢のお客様が来場され、  
もち焼きが間に合わない  
等のご迷惑をお掛け致し  
ましたが、八日は、2時過  
ぎに完売。買つていただいた  
た方々、どうもありがとうございました。

ましたが、八日は、2時過ぎに完売。買っていただいた方々、どうもありがとうございました。

六月十二日 県選の結果  
会及び会議で、燕の地へ。  
会議後懇親会参加し深夜に  
帰宅。

さて、先日の話になり

少しでも近づける様に各方面へのアプローチを進

に次回の案内などさせで  
頂く事で、より多くのお

青い空と緑の草木……  
本当に気持ちの良い季節  
になりました。

合戦では前回よりも多くの県外出店者様を募集し、全国稚煮合戦という名に

はたもちもち会様の明  
売をお手伝いさせて頂き  
つつ、来場されたお客様

頼チラシの手配り、のぼりとポスターでのアピールと、日一杯の告知をしてまいりました。さすがに五回目ともなると、既にご存知の方や今回も参加しますよと言つた温かい言葉が数多く聞かれ、つくづく様々な方面的の協力があつてからこそ雑煮合戦が成り立つているなど、感動した一面もありました。

んな天候の中、五月に皆様と一緒に植えました田植えの苗も、鮮やかな緑を水面に映しています。

並びに協議を重ねる場であります。そんな中、会議終了後の休憩時間を利  
用し雑煮合戦実行委員長

陸信越ブロック会長会議に参加してまいりました。富山県滑川市で行なわれたこの会議は、新潟県をはじめ長野県、富山県、石川県の加入各青年部の会長が集まり、報告

（土）・八日（日）の両日に、コモタウンビオ21特設スペースにおいて開催されました「新発田うまいもの市」へ、雑煮合戦のPRとして第四回雑煮合戦優勝雑煮を販売いたしました。

今日は、普段どのような活動を行っているのか日記風にてお伝えいたします。

۱۰